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『統合協議会だより』は、平成 27年 4月 1日の泉小学校及び住吉小学校の統合に当たって西東

京市教育委員会が設置した西東京市立学校統合協議会の会議内容やその他統合に関する様々な情

報を皆様に発信するために発行しています。 

今回は、第５回統合協議会の会議内容についてお知らせします。 

 

 

 

 

第５回統合協議会は、10月２日（木）に開催しました。 

まず、統合に際して住吉小学校に設置する遊具の効果について、業者の方から説明がありまし

た。 

近年、体を動かす機会が減る等により、子どもの体力低下が問題となっています。体力は、人

間の活動の源であり、健康の維持のほか意欲や気力といった精神面の充実に大きく関わっており、

生きる力の重要な要素となります。教育委員会では、体幹を鍛えるとともに、児童の交流及び融

和の促進のために次の２基のデンマークの遊具を住吉小学校に設置します。 

また、その２基の遊具の名前は泉小学校児童が、遊具が設置される広場の名前は住吉小学校児

童が名付け親となりました。それぞれご紹介します。 

 

遊具①『ジャングルターザン』 

  端から端まで、水平や垂直でない鉄柱、ロープ・円盤を使って渡っていきます。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住吉小ではこんな遊具で遊べるんだ！（第５回会議報告①） 

 

 

＜発行・問合せ先＞ 

平成 26年 10月 21日 

西東京市教育委員会 

教育部教育企画課 

℡ 042-438-4070 

実は、これと類似

の遊具が市内の

どこかにありま

す。２ページをご

覧ください！ 

手足や全身のバランス感覚が大切で、

遊具の揺れの中でそれらを養っていく

ことができます。 

泉小学校児童が命名しました！ 
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今後、名付け親になった児童は遊具が完成した時のテープカット式に参加する予定です。 

また、泉小学校からは、遊具がすごく楽しみで早く遊びたいという児童の声を聞いているとの

報告がありました。教育委員会では、遊具を使って遊びながら体力の向上と、児童交流が深めら

れるよう設置に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

遊具について話し合った後、統合時の泉小学校在校生が住吉小学校へ通う際の通学路（案）の

提示がありました。これは、『統合協議会だより』第３号でもお知らせしましたように、住吉小学

校で、現在の泉小学校の通学路をベースに実踏を行い、基本通学路（案）として作成しましたも

のです。 

提示した資料は３ページのとおりです。 

また、通学路や集団登校についても意見交換が行われました。 

泉小学校では登校時に、住吉小学校では下校時に、異学年で一緒に登校・下校する時間を設け

ているという話がありました。 

集団での登下校は、低学年の子には在校生のお兄さん・お姉さんから通学時の安全について学

ぶ良い機会となっています。 

遊具②『ぐるぐるドーナツ』 
傾斜する輪がダイナミックに 

回転する遊具です。 

輪の上でバランスを取りなが 

ら歩いたり、仲間を乗せて回し 

てグループでの交流を深めたり 

することができます。 

子供の国 

住吉小学校への通学路（案）をお知らせします（第５回会議報告②） 

 

泉小学校児

童が命名し

ました！ 

住吉小学校

児童が命名

しました！ 

実は… 

「いこいの森公園」 

にあります！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

（↑いこいの森公園） 

良かったら遊んでみてね♪ 

広場の名前は…  

遊具が設置される 
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 住吉小学校基本通学路（案）  
統合協議会では、この案を基に意見交換を行いました。なお、この案で最終決定ではなく、今

後もご意見を伺いながら、最終案をまとめてまいります。 

 

※太線が通学路、関係する小学校は囲んで表示しております。 

※地図内のＡ～Ｌのアルファベットは、会議内で説明するために用いた便宜的なものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 通学路（案）に関する委員の意見  （一部抜粋）  

・歩道橋を使う等、今までの泉小学校の通学路をベースに住吉小学校へ行くルートを考

えられたのはとても良いと思う。 

・慣れ親しんだ道を通って住吉小学校に行くのは安心である。 

・今回の案の中では、実際に住吉小学校の児童が通っているルートもある。 

・泉小学校と住吉小学校では、登下校に関する取組が異なる部分があるが、登下校の安

全な歩行の仕方等を学ぶ等意図は同じであり、習得していければ良いと思う。 
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最後に、泉小学校の歴史の保存について協議しました。 

第４回会議において、事務局から歴史の保存に関する事例の説明と泉小学校からメモリアルル

ームに残してもらいたいものの発表がありました。また、第５回会議では、各委員が具体的なア

イディアを考えたワークシートについて、集計結果の発表と意見交換を行いました。概要を次の

とおりお知らせいたします。 

教育委員会としては、これらを踏まえて、泉小学校の歴史の保存の検討を進めてまいります。 

 

残して 

もらいたいもの 
教育目標のパネル、校章、卒業アルバム、校旗、校歌パネル など 

委員の意見等 

 

 

 

・泉小学校の歴史の保存については、在校生、卒業生、保護者、在籍し

た教職員の思い出づくりを大切にするなど、その目的を明確にすべき

である。 

・ものに対する思い入れがあるのは泉小学校の方である。メモリアルル

ームに必要なものを挙げて優先順位を付けていただき、キャパシティ

等考慮して住吉小学校で検討を進めれば良いと思う。 

・展示スペースの関係で持ち込めないものは、写真に撮って展示できれ

ば良いと思う。 

・両校で無理のない形で進められるよう考えていただければと思う。ま

ずは、皆の記憶に残していく必要があり、今回出された意見の中で学

校が対応できるものを採用するのが望ましいのではないか。 

 

○西東京市立学校統合協議会 次回会議について 

会議の詳しい開催情報は正式に決定次第、市ホームページ等に掲載いたします。 

回 数 日  程 内  容 

第６回 
平成 26年 11月 10日（月）

午後２時から 
西東京市立学校統合協議会提言書（案）について など 

 

○西東京市立学校統合協議会 会議の傍聴・資料の閲覧等について 

会議は傍聴することができますが、会場の都合上、傍聴希望者数が定員を超えた場合は、傍聴

できない場合がございますので、御了承ください。 

会議資料は下記のホームページに会議後に掲載しています。また、市情報公開コーナーでも閲

覧ができますので、御利用下さい。 

 

 
＊ 西東京市立学校統合協議会に関する情報はこちらのページに掲載しています。 

http://www.city.nishitokyo.lg.jp/kyoiku/sisetu_tekisei/tougoukyougikai.html 

泉小学校の歴史の保存について…（第５回会議報告③） 

 


